

Unser Praktikum bei UNCSO – Emma Kappes, Lara Moritz, Emma Rümmele und Laura Straub (30.08.22 – 20.11.22)

Unser Praktikum bei UNCSO in Usakos war eine unvergessliche, einzigartige und prägende Zeit. Wir haben unseren Platz im Center sehr schnell gefunden und die Kinder ins Herz geschlossen. Die Betreuung der Kinder bei den Hausaufgaben und die Gestaltung des Nachmittagsprogramms bereitete uns viel Freude. Dabei konnten wir viele eigene Ideen einbringen, die von Marianne unterstützt und gemeinsam mit ihr weiterentwickelt wurden.

Durch die Zusammenarbeit mit Marianne haben wir außerdem einen Einblick in die Lebenswelt der Kinder außerhalb des Centers erhalten können. Dadurch haben wir sowohl die täglichen Probleme als auch einzelne Schicksalsschläge mitbekommen. Dies zu sehen war oftmals belastend aber letztendlich eine lehrreiche Erfahrung. Wir wurden für den Umgang mit den Problemen der Kinder sensibilisiert und sind uns eigenen Privilegien bewusst geworden.

Das freiwillige Sammeln zusätzlicher Spenden ermöglichte weitere Projekte außerhalb des Centers, die gemeinsam mit Marianne und Zaki umgesetzt wurden. Zum Beispiel konnte mithilfe des Spendengelds ein kleines Haus für ein Kind gebaut und Weihnachtspakete mit Kleidung und Lebensmitteln für alle Kinder und ihre Familien gepackt werden.

Neben dem Praktikum hatten wir außerdem ausreichend Zeit zum Bereisen Namibias. Fast jedes Wochenende waren wir Volunteers gemeinsam unterwegs und hatten eine tolle Zeit. Marianne und Zaki waren dabei sehr entgegenkommend und unterstützend. Grundsätzlich war die Stimmung im Haus sehr familiär, wir hatten viel Spaß zusammen und haben uns wohl gefühlt.

Die drei Monate in Namibia gingen sehr schnell vorbei und wir wären alle am liebsten länger geblieben. Wir denken gerne an die Zeit zurück und können es jedem weiterempfehlen – egal ob nach der Schule, während oder nach dem Studium.

